



# WAS IST JAZZ?

KEPLER SALON  
MO, 6.2.2011  
Beginn: 19.30 Uhr

Vortragende/r:  
CHRISTOPH CECH

Gastgeber/in:  
ELFIE SCHULZ

Viel gehört, oft beschrieben - und doch ist Jazz so vielgestaltig, dass eine klare Definition schwerfällt. Fakt ist, dass der Jazz um 1900 in den Südstaaten der USA auf dem Fundament afro-amerikanischer Traditionen entstanden ist. In der Weiterentwicklung kam es zum Cross-over mit anderen Genres und Musiktraditionen. Mittlerweile werden auch Formen zum Jazz gezählt, die oft nur noch lose mit dem ursprünglichen afroamerikanischen Background zu tun haben. Eine lexikale Ein- und Zuordnung des Jazz ist also schwierig - der Komponist und Musiker Christoph Cech wagt dennoch einen sehr persönlichen Beschreibungsversuch.

**KEPLER  
SALON**

LINZ

KEPLER SALON  
Rathausgasse 5 4020 Linz  
T +43 732 770 833 50  
F +43 732 781 738  
E [info@kepler-salon.at](mailto:info@kepler-salon.at)  
W [kepler-salon.at](http://kepler-salon.at)

ÖFFNUNGSZEITEN  
Jeweils eine Stunde vor  
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /  
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



Mit Unterstützung von

---

---

## BIOGRAFIEN

---

---

CHRISTOPH CECH



Christoph Cech (geboren 1960 in Wien) mag's gerne groß. Der Verfasser von drei Opern, einer Messe und diversen Orchesterwerken hat sich aber nicht nur als eigenwilliger, Zuordnungen scheuerender Komponist einen Namen gemacht, auch als charismatischer Bigbandleiter, feinfühligem Tastenmensch in kleinen Formationen und sogar musikvermittelnder Schlagzeuger wird er oft gehört und gesehen. Cech ist seit 2000 Leiter des Instituts JIM für Jazz und improvisierte Musik an der Bruckneruniversität Linz.

---

---

ELFIE SCHULZ



Die überzeugte Linzerin Elfie Schulz war beruflich in Frankreich und Kanada unterwegs. Nach ihrer Rückkehr nach Linz war sie Gründungsmitglied der Kommunikations-Service-Klubs ITC und Kiwanis und leistete insbesondere beim ersten Kiwanis-Frauenclub im deutschsprachigen Raum wichtige Pionierarbeit. Seit über 20 Jahren veranstaltet Elfie Schulz Kulturveranstaltungen und Salons zu verschiedensten Themen, Anlässen und Schwerpunkten. Seit 2002 ist sie als freie Mitarbeiterin am Brucknerhaus Linz tätig und bearbeitet dort die Bereiche Marketing und Sponsoring. Im Jahr 2005 wurde sie aktives Mitglied des Kulturvereins „sunnseitn“. Sie war Initiatorin der Freunde des Kepler Salon 2009 und ist seit 2010 Präsidentin im neu gegründeten Verein Freunde Kepler Salon.